



## **Start mit sieben Neuen in die Liga A**

### **Aufsteiger SV Leutesheim will weiter Vollgas geben**

Kehl-Leutesheim (pr). Mit sieben neuen Spielern startet Aufsteiger SV Leutesheim in die Fußball-Kreisliga A-Saison. Am vergangenen Sonntag stellte der Liga-B-Meister beim Auftakttraining seinen erweiterten Kader vor. Das Trainer-Duo Tim Steurer und Jürgen Wippich geht in die zweite Saison.

Neu beim SVL sind: Henrik Preiss und Julien Rother (beide Kehler FV), Jannik Huft (VfR Willstätt) sowie Jonathan Schladenhaufen. Der Innenverteidiger war zuletzt Spielertrainer beim FV Seltz, davor beim Kehler FV sowie langjährig beim SV Freistett. Die Eigengewächse Jakob Hummel, Joel Schäfer und Linus Zipfel rücken aus der Jugend nach. Daniel Müller kehrt nach sechs Jahren wieder zu seinem Heimatverein SV Neumühl zurück. Timo Zeller hört nach einer schweren Knieverletzung mit dem Fußballspielen auf.

„Wir sind jetzt da, wo wir hin wollten.“ So begrüßte Coach Jürgen Wippich das Team am Sonntagmorgen. Der Kader werde nun größer. „Wir sind sehr breit aufgestellt. Das wird sich positiv auf den Konkurrenzkampf auswirken“, prophezeite der SVL-Trainer. Der Erfolg der Mannschaft stünde aber über allem. Sein Trainerkollege Tim Steurer spielt selbst noch mit.



Er will mit dem SVL auch in der Liga A Vollgas geben. In der vergangenen Saison hatte Leutesheim 113 Tore erzielt. Der SVL werde nun allerdings auch lernen müssen, mit Rückschlägen umzugehen. Laut Vorstandssprecher Tobias Zimmer gibt es von Seiten des Vereins nur eine Vorgabe, und die heißt Klassenerhalt.





## Neu beim SVL:



Julien Rother, Jakob Hummel, Jannik Huft, Joel Schäfer, Henrik Preiss (vorne von links) sowie Linus Zipfel (hinten, Mitte) sind neu beim SV Leutesheim. Das Trainerduo Jürgen Wippich/Tim Steurer (links) geht in die zweite Saison. Rechts die beiden Teammanager Bastian Schäfer und Steffen Blum.